
Federico García Lorca 
Si Federico García Lorca hubiera sabido su propio destino 
hubiera cambiado todo de su ser. 

Cambiaría hasta su forma de pensar, de vivir la vida, de ver 
el mundo como lo veía... . Ahora mismo estaríamos hablando 
de otra personalidad de Lorca o tal vez no estaríamos 
hablando de nadie, gracias a que nadie es conocedor de su 
propio destino y de lo que puede ocurrir dentro de muy poco 
tiempo. 

Gracias a que nadie sabe su destino, nos dejó su legado, 
grandes y grandes obras que a día de hoy son estudiadas por 
la mayoría de estudiantes, no sabríamos nd¡ada de él y de su 
escritura. 

 


